

## **Pressemitteilung**

### **Ein halbes Jahrhundert im Einsatz für die Sparkasse**

Solingen, 1. September 2020

Typischerweise feiert man 25- oder 40-jähriges Dienstjubiläum. Dass jemand 50 Jahre für ein Unternehmen im Einsatz ist, kommt eher selten vor. Daher war es auch für Vorstandsmitglied Sebastian Greif eine besondere Ehre, Gabriele Sellin heute zu ihrem besonderen Jubiläum zu gratulieren. „Frau Sellin hat ein halbes Jahrhundert Sparkassen-Geschichte miterlebt - das ist ein beeindruckender Zeitraum, wenn man bedenkt, wie sich das Bankgeschäft und auch der Alltag der Menschen in den letzten fünfzig Jahren verändert hat. Frau Sellin hat all diese Veränderungen mit begleitet und sich immer wieder auf die neuen Situationen eingestellt“, lobt Greif.

Ein „Burger Mädchen“ war Gabriele Sellin schon immer: Seit Abschluss ihrer Ausbildung, die sie 1970 bei der Stadtsparkasse Remscheid begonnen hatte, ist sie für die Burgerinnen und Burger in der Filiale an der Schlossbergstraße im Einsatz. Die gehörte bis 1975 noch zur Sparkasse Remscheid, erst danach wurde sie Teil des Geschäftsstellennetzes der Stadt-Sparkasse Solingen. Kein Wunder also, dass Frau Sellin vor einigen Jahren als „Burger Urgestein“ für eine große Kampagne der Stadt-Sparkasse Solingen auf vielen Plakatflächen in ganz Solingen zu sehen war.

„Die Sparkasse und ich feiern heute gewissermaßen Goldhochzeit“, berichtet die 66-Jährige stolz. „Und wie in einer glücklichen Ehe blicke ich heute auf 50 schöne Sparkassen-Jahre zurück.“ Aktuell kümmert sich Gabriele Sellin wegen eines durch Einbruch verursachten Schadens an ihrer Geschäftsstelle derzeit in der Filiale Krahenhöhe um ihre Kundinnen und Kunden. Bis zum Frühjahr 2022 möchte Sie sich noch der Arbeit widmen, ehe sie dann in den wohlverdienten Ruhestand eintritt.

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an:

Martin Idelberger

Telefon: 0212 286-3030

E-Mail: [martin.idelberger@sparkasse-solingen.de](mailto:martin.idelberger@sparkasse-solingen.de)